

れ、楽しい自己紹介が期待できます。



準備ができたところで、1年生全員がピロティに出て、小声で誕生日を尋ね合うゲームをしました。4月2日から誕生日順に並ぶためです。次に、名前を教え合い、iPadに記録していくゲームです。このようにコミュニケーションを取ること次第に打ち解けていきました。最初の緊張が少し解けたところで自己紹介が始まったのです。



全校集会では

全校集会を開き、八王子実践中学校が目指す「生徒が創造す

る学校」「生徒全員J-Cast(出演者・主役)の説明」「プログラミング学習」などの方向性提示と、本校生として「心得、マナー、ルールなど」についてのプレゼンを聞きました。

最後には、3年生学級代表の□□□□さんがマイクを持ち、3年生が考えた学校目標の候補を発表してくれました。自らが進んで担任の先生に申し出てこの呼びかけになりました。

Let's make a story together.
～この物語は君が主役です～

1週間後に行われる生徒会主催の全校集会で方針案が話し合われることになっています。1, 2年生はこれを受けて、学校目標を考えることになります。

避難訓練

オリエンテーションの最終日に避難訓練を行いました。首都直下型地震が取りざたされている昨今、生徒の命と安全を守る大切な活動です。

学校の近くにある、広域災害避難場所の富士森公園に行きました。当日はとてもいい天気です。無事訓練が終了した後、きれいな花を楽しみ、記念撮影をしました。

□□は生徒名です。



新しい授業のスタートです

今週からいよいよ授業が始まりました。中学校は、新学習指導要領での授業がスタートします。学習内容、授業方針、評価の仕方が変わるとともに教科書も刷新されました。2, 3年生は、少し戸惑うことがあるかもしれませんが、生徒の皆さんは、十分に理解を深め、よく考えて、恥ずかしがらずに十分に自己表現をしていって下さい。皆と一緒に授業を楽しみましょう。

速報！対面式

4月12日5, 6限を使って、新入生と上級生がレクリエーション活動を通じて、絆を育みました。

- ①新入生入場
拍手で迎えられました。
- ②自己紹介
氏名、最寄り駅、趣味などを発表しました。
- ③ゲーム大会
○NGワードゲーム
○人間知恵の輪
○椅子取りゲーム

これらの活動を通じて、61名の関係がより一層良くなったと思われます。詳しくは、ファーストペンギン通信第4号でお伝えします。